



Prevalencia de afecciones dermatológicas en personas con la condición de albinismo

Prevalence of dermatological conditions in people with the condition of albinism

Dra. Neylan Laydis Jomarrón García¹ <https://orcid.org/0009-0001-1877-2100>

Dra. Yasaris López Toranzo² <https://orcid.org/0000-0003-0318-4127>

Dr. Alián Pérez Marrero^{3*} <https://orcid.org/0000-0003-4698-0529>

¹Residente de Primer año de Dermatología. Hospital General Docente “Ernesto Guevara de la Serna”. Las Tunas, Cuba.

²Especialista de Primer Grado en Dermatología. Profesora Asistente. Hospital General Docente “Ernesto Guevara de la Serna”. Las Tunas, Cuba.

³Especialista de Primer Grado en Medicina Interna. Profesor Asistente. Aspirante a Investigador. Hospital General Docente “Guillermo Domínguez López”. Puerto Padre. Las Tunas, Cuba.

*Autor para correspondencia: alianperez92@gmail.com

RESUMEN

El albinismo se caracteriza por una carencia de melanina con baja prevalencia a nivel internacional pero con una repercusión significativa sobre la salud de las personas afectadas debido a sus consecuencias principalmente dermatológicas. Se realizó la revisión bibliográfica con el objetivo de describir las principales afecciones dermatológicas en personas con la condición de albinismo. Se consultó la literatura disponible en las principales bases de datos internacionales, así como el motor de búsqueda Google Académico. Se describieron conceptos, clasificaciones, aspectos clínicos y prevalencia de las afecciones dermatológicas más frecuentes en personas con esta condición donde prevalecen el cáncer de piel, las queratosis actínicas, las quemaduras solares, así como pecas y lentigos solares. Se concluye que la

educación sobre el cuidado adecuado de la piel y el acceso a servicios médicos son fundamentales para mejorar la calidad de vida de estas personas.

Palabras clave: afecciones dermatológicas, albinismo; cáncer de piel; fotodaño.